

TREKKING

Día 1: Antananarivo

Recepción en el aeropuerto de Ivato y traslado al hotel.



Día 2: Antananarivo - Antsirabe

Después del desayuno, comienzo de la primera etapa de su viaje a través de la célebre RN7 en la que podrá apreciar los magníficos paisajes de las Tierras Altas con sus casas de ladrillos rojizos, los arrozales, los ríos... la primera parada tendrá lugar en Ambatolampy, pequeña ciudad conocida por la tradición artesanal de fabricar cazuelas de aluminio.

En Antsirabe, visita del lago Tritriva, el lago de los enamorados, Romeo y Julieta malgaches'... este lago es un antiguo cráter de una profundidad desconocida... varias leyendas hablan de este lugar 'fady' (sagrado, donde se deben respectar las tradiciones). Después del almuerzo (a su cargo), déjese tentar por un paseo en pousse-pousse (medio de transporte típicamente malgache), muy práctico para explorar las calles de la ciudad y observar los vestigios de la época colonial. Si lo desea, podrá visitar también los talleres artesanales de miniaturas, caramelos, bordados, talla de piedras, trabajo del cuerno de cebú, etc.



Día 3: Antsirabe - Ambaladingana (Ambositra)

Desayuno y en ruta hacia Ambositra, la cuna del arte malgache, capital de la marquetería. Podrá visitar un taller de artesanos durante su parada en la ciudad. Tras el almuerzo (a su cargo), continuación hacia Ambalandingana a través de un paisaje típico de las Tierras Altas en la región de Antoetra.



Día 4: Ambaladingana (Ambositra)

Ifasina es el primer poblado animista del país Zafimaniry y únicamente accesible tras una excursión a pie de 2 horas. Los poblados Zafimaniry han sido declarados Patrimorio Oral por la Unesco. Se trata de una región que ha permanecido aislada al paso del tiempo. Esta excursión le permitirá conocer a sus habitantes que viven rodeados de un magnífico paisaje.

Salida temprana de Ambalandingana en 4x4 para llegar a Antoetra, punto de partida de la excursión a pie. Un guía le recibirá y acompañará hasta Ifasina donde visitará el pueblo y las casas en madera esculpida construidas en medio de la nada. Sus acogedores habitantes y niños les acompañarán probablemente durante la visita, no olvide saludar y pedir permiso para ésta al jefe del poblado que estará encantado de conversar con los viajeros.

Se trata de un trekking de nivel fácil-medio de unas 4-5 horas (ida y vuelta). Alrededor de las 11:30 regreso a Antoetra y parada por el camino para almorzar (pic nic)

Día 5: Ambaladingana (Ambositra) - Ranomafana (Parc National)

Desayuno y vuelta a la carretera nacional del sur. Atraviese las tierras de la etnia betsileo hasta Ambohimasoa donde tomará el desvío hacia Ranomafana. Se trata de un parque nacional que se extiende a lo largo de 41 600 Ha, uno de los más interesantes para descubrir los bosques húmedos del este.

Si el tiempo lo permite, paseo por el poblado y visita libre de las termas.



Día 6: Ranomafana (Parc National) - Andringitra

Después del desayuno, visita del Parque Nacional de Ranomafana, compuesto por un bosque primario tropical repleto de una variada flora y fauna, con bonitos barrancos erigidos sobre gargantas.

Después, trayecto hacia el Andringitra pasando por Fianarantsoa, capital del país Betsileo. La siguiente parada tendrá lugar en Ambalavao donde podrán descubrir el proceso de fabricación artesanal del famoso Papel de Antemoro así como realizar una visita a un taller de tejido de seda salvaje. Almuerzo en La Varangue o picnic a su cargo. A continuación, llegada al importante Parque del Andringitra, un auténtico paraíso para los amantes de la escalada y los trekkings.



Día 7: Andringitra

Interés: Ascensión del pico más alto accesible de Madagascar y aventurarse en la belleza y biodiversidad del parque nacional de Andringitra

Dia 1 de trekking : Duración : 8h - Dificultad: Difícil - Desnivel: 1150 metros Descripción:

Salida del lodge para atravesar el valle de Sahambo en dirección al este hasta el poblado de Andasy. A 600 metros se encuentra la oficina de la asociación TAMIA donde tomará el desvío a la derecha en dirección al puerto de montaña sur Dondy.

La subida, bastante pronunciada, comienza sobre hierba y bloques de piedra y se suaviza al llegar a una zona de helechos y palmeras salvajes. Ya puede contemplar el macizo del Tsaranoro, el Camaleón, la Pirámide, el río y valle de Sahahambo. El camino se vuelve rocoso y podrá observar Pachypodyums, Euphorbes y Patas de gallina... Esta vegetación sufre un cambio brusco al llegar al puerto de montaña sur Dondy.

Descubra la parte sur este del Dondy, así como el río y valle Zomandao también llamado Namoly porque la cría de gusanos de seda estuvo muy presente en el pasado.

Descenso tranquilo hacia el suroeste atravesando diferentes zonas forestales, entre eucaliptus llegará al poblado de Mahasoa.

Tomará la pista hacia el sur bordeada de pinos y eucaliptus replantados por WWF. Remontando el valle pasaré por el poblado de Antanifotsy y la pista le conducirá hasta las puertas del famoso Parque Nacional del Andringitra donde un guía local se unirá a su caminata.

Entrada en un circo húmedo y arboleado dominado por los barrancos del macizo sobre los que se dibujan dos grandes cascadas. Descenso del río Zomandao para llegar al primer sitio de acampada Belambo que significa muchos jabalíes en malgache...

Noche en el hotel Camp Catta-Trek dans le parc LDBB

Día 8: Andringitra

Día 2 de trekking : Duración: 6h - Dificultad: Medio - Desnivel: 750 metros

Descripción:

Expedición en el parque de Andringitra. Itinerario en bucle por el bosque hasta las cascadas del río Zomandao. Se trata de una selva tropical húmeda tropical del clima lluvioso del este muy diferente a la selva tropical seca del valle del Lodge. A través de la abundante vegetación de plantas medicinales locales, orquídeas, helechos, phylipas y calenchoees... llegará a la orilla del río donde se encuentra una gruta y sus vestigios, morada en el pasado de los pastores de cebúes antes de que el parque fuese declarado zona protegida. Tras disfrutar de las vistas del circo y sus cascadas, vuelta a la vegetación compuesta de árboles de la familia de las Dombeyas y Agoryas. Las lianas son típicas del paisaje. Pasará por los canales que irrigan los arrozales del valle de Namoly.

El sendero desemboca a los pies de la impresionante cascada Andrianbavy o Cascada de la Reina. Durante la estación seca, se puede atravesar el torrente para llegar a la segunda Andrianday o Cascada del rey. Los nombres de estas cascadas sagradas de 250 y 300 metros de altura tienen su origen en la visita de la reina y el rey de Ambalavao a los parajes en búsqueda del agua pura que les permitió (según un curandero) el nacimiento de sus 8 hijos

Tras la marcha, vuelta al camino para ascender tranquilamente a la llanura que rodea el circo. Al final de la ascensión, maravillosas vistas de los acantilados de granito, base del célebre pico Boby. Sobre esta inmensa pradera en altitud solo crecen diferentes variedades de Phylipias y orquídeas. Dirección al sur a través de las piscinas de Andranolava, lugar ideal para descansar e incluso (para los menos frioleros) ocasión de darse un baño.

Continuación de la marcha acompañados de diversos tipos de pájaros, muchos endémicos, hasta el campamento. Atraviese una última vez el rio en Andrianbola o la cascada del príncipe. Pequeña subida y llegada al lugar de acampada Andiampotsy, cascada blanca, situado a los pies de los acantilados de Andringitra.

Día 9: Andringitra

Día 3 de trekking : Duración: 8h - Dificultad: Difícil - Desnivel: 858 metros

Descripción:

Hoy es el día en el que llegaremos al punto culminante del macizo de Andringitra. Un camino con 3000 escalones permite sobrepasar los acantilados y acceder al famoso pico. Primero atravesaremos varios torrentes bordeados de aloes, helechos arborescentes, hibiscos, droseras (planta carnívora típica de los ambientes húmedos) Podrá observar los canales trazados en las rocas por la erosión del agua. Llegada al puerto de montaña y descenso por el sendero a través de una depresión donde proliferan líquenes, musgo y philipias. Última cuesta sobre losas que permite acceder al fin a la cima del pico Boby a 2658 metros de altitud. Se trata del 2° pico más alto de Madagascar. Su denominación viene del perro que acompañó al primer grupo de geólogos que lo ascendieron, sin embargo, su denominación en malgache es Imarivolanitra que quiere decir, cerca del cielo.

Si el cielo está despejado, podrá disfrutar de una vista panorámica sobre toda la región: el parque del Isalo al sur, el macizo del Tsaranoro y la montaña del Bonnet de l'Eveque al oeste, la puerta del sur y el circo de Ambalavao al norte, incluso a veces se distingue la costa este...

Tras este momento inolvidable, descenso por el mismo camino y vuelta al campamento para atravesar la llanura, esta vez en dirección al noroeste. El sendero conduce hacia un pequeño puerto



de montaña. Llegada a una pequeña llanura que desemboca en la llanura de los extraterrestres o de las luces.

Ambiente lunar en esta planicie de granito sembrada de pequeñas piscinas naturales. Se pueden ver las piedras apiladas en equilibrio y la vegetación del lado oeste, palmeras, patas de gallina, calencoees... el camino lleva al norte de la llanura donde se vuelve a ver el macizo del Tsaranoro y el valle de Sahanambo.

Descenso del macizo del Andringitra hasta una selva de helechos y palmeras salvajes hasta alcanzar el tercer y último campamento llamado lataranomby o el lugar donde vienen a beber los cebúes. El campamento está situado en una pradera a orillas del río.

Día 10: Andringitra

Día 4 de trekking : Duración:4h - Dificultad: Medio - Desnivel: 250 metros

Descripción:

Salida a través de grandes praderas, pasto para los cebúes que llevan hasta la parte sur del valle Sahanambo.

Un sendero un poco más empinado atraviesa el valle hasta el poblado de Mananishoa.

At través del río Sahanambo alcanzará Morarano donde se da cita el mercado local una vez por semana. A partir del poblado, la pista le llevará de vuelta al Lodge rodeando el Camaleón.

Si no está muy cansado, no se pierda el único dispensario del valle entre Soavahiny y Andonaka ni la escuela de Tsaranoro justo antes de llegar al lodge.

Noche en el hotel Camp Catta-Bungalow Conforts DBB

Día 11: Andringitra - Ranohira (Isalo)

Desayuno y salida hacia el Parque Nacional del Isalo. Por el camino atravesará la llanura de Horombe y disfrutará de increíbles paisajes que no podrán dejarle indiferente. Déjese sorprender por estas masas de arena comprimida que han tomado un aspecto inimaginable con el paso del tiempo así como de una flora endémica muy particular. Instalación en el hotel y desplazamiento para admirar la puesta de sol en la célebre Ventana del Isalo.



Día 12: Ranohira (Isalo)

Día consagrado a la visita del Parque Nacional del Isalo, sus cascadas, piscina natural, cañones...Prever almuerzo en picnic a su cargo si desea hacer la excursión de un día.

Noche en el hotel Relais de la Reine-Chambre standard DBB

Día 13: Ranohira (Isalo) - Ifaty

Desayuno y salida hacia la ciudad costera de Tuléar. Por el camino, atravesará la región de Sakaraha donde aparecen los primeros baobabs del sur malgache y las célebres tumbas Mahafaly. Llegada a la animada ciudad de Tuléar y almuerzo libre. Visita del mercado de conchas antes de continuar por pista de arena a Ifaty, situada a 30 km de Tuléar. Llegada a Ifaty e instalación en el hotel. Tarde libre.



Día 14: Ifaty

Posibilidad de realizar varias actividades: visita del bosque de baobabs, reserva de tortugas, actividades náuticas...

Día 15 : Ifaty

Tiempo libre para disfrutar de la playa o de las actividades/excursiones propuestas por el hotel.

<u>Día 16 : Ifaty - Antananarivo</u>

Desayuno y a la hora prevista, traslado al aeropuerto para su vuelo hacia la capital. Llegada y traslado a su hotel en la ciudad.

Día 17: Antananarivo

Desayuno y traslado al aeropuerto para tomar el vuelo internacional.